

que tenía, y lo mismo sucedió al de la casa de la Campana.

5.... El Terreno Natural sobre que está la casa ó corral de Dr. Joachín Leones, está mas alto que el agua del Pozo de la Iglesia y de la Acequia de Pulpí, Quacento y seis pies y medio, y siendo el línde de los términos, se evidencia por esta observación la Imposibilidad de aprovechar dicha agua para el Riego de las tierras de Lorca, Respecto que todas ellas son mas altas que el expresado línde.

6.... Al Poniente del Pozo de la Iglesia, sobre el camino que queda va a la Venta de enmedio, distante medio cuarto de Legua de la la Yambla, en el territorio llamado los Calvarios, elevado sobre el referido pozo mas de 100 Varas, se halla el agua á dos pies de la superficie de la tierra, con señales que su origen y dirección tiene de mas alto; A la parte inferior de dicha agua dista de 23 Varas, otra tierra el Barranquillo una pena dura ó banco sólido, que indica ser el que detiene el agua y la represa, y si en ella se hiciese una excavación veintavaras profunda y se continuase en el terreno fijo que existe á la parte superior, es muy posible se descubriese una poza de agua, que si fuiese mucha, por la situación alta que tiene podría regar mas de 600 fanegadas de tierra muy buena dentro del término de Lorca.

7.... El Pozo de la Venta de la Calzuela tiene el agua á seis Varas de la superficie de la tierra, y estando situado ala ver- tiene que va al pozo de la Iglesia, Venta Agua se saca por Yora ó mina, y saliere abundante, podría llegar todo el terreno de la Carrada hasta la linda del término de Vela.

De todas estas observaciones Collijo, que actualmente no se reconoce inconveniente ni perjuicio contra la Ciudad y término de Lorca, en conceder á Los Interesados del Riego de Pulpí, la introducción de su mina y excavación en este término como solicitan; pues aunque encuentren